

J. ... R. ...

LA ABEJA

REVISTA CATÓLICA MENSUAL

DEDICADA A LAS CLASES OBRERAS

AÑO II

Julio de 1909

NUM. 11

LA EDUCACION

LA educación es el alma del individuo, como lo es de las sociedades: así es que todo el afán de un gobierno debe ser proporcionar educación al pueblo, obligando a sus individuos a recibir siquiera no sea más que la primera enseñanza, base indestructible de la conducta del hombre. Educar jóvenes es criar viejos. En la infancia contraemos nuestros hábitos, buenos ó malos; esto es, los modos de obrar, útiles ó dañinos á nosotros mismos y á los demás. El hombre llega á ser lo que es con el auxilio de sus experiencias, ó de los que los otros le comunican, siendo la educación quien le modifica y le forme. Una buena educación puede formar hombres racionales. Virtuo-